

Indianapolis den 12ten May 1929 111

Die Regalmäßigen Geschäft Versammlung des Heimat Unterstützung Verein wurde durch den Praßident Fred Behrens eröffnet Das Protocoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Das Kranken Committe berichteten folgende Mitglieder krank und unterstützung berechtigt. Fred Wegehöft war krank fon 8ten April bis zum 15ten April und zu 5 Wochen mit 25.00 Dollar Unterstützung berechtigt wider gesund. Wilhelm Behrens meldete sich krank am 13ten April wider Gesund zu keine Unterstützung berechtigt. Henry Jürgen meldete sich krank am 17ten April wider Gesund und zu keine Unterstützung berechtigt. Wilhelm Köster Sr meldete sich krank am 4ten Mai noch krank. Henry Krucke-meier meldete sich krank am 6ten Mai noch krank. Dieser Kranken bericht wurde angenommen und zu Zahlung angewiesen. Das Kranken Committe Wilhelm Stickan Fred Rennegarbe und Wilhelm Wessel. Die jährlichen berichte des Schatzmeisters Finantz Sect 4 und des Verwaltungsrat wurden vorlesen. Der bericht des Schatzmeister lautet wie folgt ganzen einahm fon 1ten November bis

1ten Mai 1929	655.27
Gantzen Ausgaben	<u>328.50</u>
so bleibt	326.77
hierzu überschluß der ersten 6 Monat	151.08
der ganze überschluß	477.85
hierzu Kaßenbestand fon letzten Juli	<u>14512.19</u>
So besteht das ganze Vermögen des Vereins am heutigen Tage	14990.04

Wilhelm Stickan Schatzmeister
over

Indianapolis 12 May 1929 111

The regular business meeting of the Heimat Unterstützungs Verein was opened by the president Fred Behrens. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick committee reported the following members sick and entitled to sick pay. Fred Wegehöft was sick from 8 April until 15 April and entitled to 5 weeks with 25.00 dollars sick pay healthy again. Wilhlem Behrens reported himself sick on 13 April, healthy again, entitled to no sick pay. Henry Jürgen reported himself sick on 17 April healthy again and entitled to no sick pay. Wilhlem Köster, Sr. reported himself sick on 4 May still sick. Henry Krucke-meier reported himself sick on 6 Mai still sick. This sick report was accepted and deferred for payment. The sick committee Wilhelm Stickan Fred Rennegarbe and Wilhelm Wessel. The yearly report of the treasurer, finance sect., and the board of directors was read. The report of the treasurer ran as follows. Total income from 1 Nov until

1 May 1929	655.27
Total disbursements	<u>328.50</u>
leaving	326.77
Surplus from first 6 months	151.08
total surplus	477.85
Account balance from last July	<u>14512.19</u>
Total of all assets of the Verein today	14990.04

Wilhlem Stickan Treasurer
over

112

der bericht des Finanz Sekretärs lautet wie folgt für das Jahr von 1ten Nov 1928 bis 1ten Mai 1929

Ganze einahmen	655.27
ganzen ausgaben	<u>328.50</u>
bleibt ein Überschluß fon	326.77
hierzu Überschluß vom 1 Mai 1928	151.08
Kaßenbestand am 1ten Mai 1928	<u>14512.19</u>
Kaßenbestand am 1ten Mai 1929	14990.04

* Fred Meinberg Finanz Sect.

Der bericht des Verwaltungsrat am 1ten Mai 1928 14,960.72 = 555.35 + 14405.37
 einahme am Zinsen des Jahres 805.35
 †ausbezahlt an den Schatzmeister 250.00
 ‡In Händen der Trusties am 1 Mai 1929 14960.72
 Henry Walters Schatzmeisters des Verwaltungsrat
 Diese berichte wurden angenommen. Das schreiben wegen Veränderung ferschiedene Artickel und Paragrafen der Constition wurde zum 3ten Mal Verlesen und über aufgestimt. es waren 50 Mitglieder da gegen. ~~dieses~~ und nur ein Mitglied dafür. So bleibt die Constition wie sie ist. hierauf folgte nomination und Wahl der Beamten für das nächste Jahr für Präsiden Fred Behrens Viz Präsident Fred Rennegarbe Protocolierender Sect Carl Brandt. Finanz Sect. Fred Meinberg. Für Schatzmeister Wilhelm Stickan. Es wurde Wilhelm Behrens wieder erwählt für das Verwaltungsrat für 3 Jahre. es wurde forgeschlagen und unterstützt ein Hiftungsfetz z und Ball aufzuhalten nähmlich am 25ten Mai 1929 in der Odd Fellows Hall am Prospect + So. East. An das Committee wurde ernannt. Fred Rennegarbe Wilbur Cruse Walter Hantal Fritz Rötner Henry Windhorst. es wurden alle Mitglieder benachrichtigt bei Postcarten

*805.35
250.00

555.35 These 3 lines were in the margin
† and ‡: These two lines were written in the margins with lines indicating their intended placement in the text.

112

The report the finance secretary ran as follows. For the year from 1 Nov 1928 until 1 May 1929

Total income	655.27
Total disbursements	<u>328.50</u>
leaves a surplus of	326.77
Surplus on 1 May 1928	151.08
Account balance on 1 May 1928	<u>14512.19</u>
Account balance on 1 May 1929	14990.04

* Fred Meinberg Finance Sect

The report of the board of directors on 1 May 1928 14,960.72 = 555.35 + 14405.37
 Income from interest for the year 805.35
 Paid to the treasurer 250.00
 On hand on 1 May 1929 14960.72
 Henry Walters, Treasurer of the board.
 This report was accepted. The motion concerning changing various articles and paragraphs of the constitution was read for a third time and called to a vote. 50 members were against it. ~~This~~ and only one member for it. So the constitution stays as it is. Hereafter came nominations and elections of the officers for next year. For president Fred Behrens. Vice President Fred Rennegarbe. Sect. of Minutes Carl Brandt. Finance Sect. Fred Meinberg. For treasurer Wilhlem Stickan. Wilhlem Behrens was again voted to the board of directors for 3 years. It was motioned and seconded to hold a charity festival and ball, namely on 25 May 1929 at the Odd Fellows Hall on Prospect and So. East. To the committee were named Fred Rennegarbe Wilbur Cruse Walter Hantal Fritz Rötner Henry Windhorst.
 All members were notified by post card

113
es wurde ein Committe ernannt für
die Bücher zu Untersuchen nähmlich
Henry Heron, Herman Behrens Walter Stented
weil nur nichts neues war forlag
schritten wie zur Zahlung der beiträgen

Ganzen einahmen Monatlichen beiträgen 27.50
ganzen Ausgabe 8.50

hierauf folgte Vertagung

113
a committee was named
to proof the books, namely
Henry Heron, Herman Behrens, Walter Stented
Because nothing new was suggested
we moved to payment of dues

Total income from monthly dues 27.50
total disbursements 8.50

hereafter adjourned.